

Panegírico en el sepelio del Dr. Julio Genaro Campillo Pérez *

José Mauricio Estrella Hernández**

“Como presidente del Ayuntamiento del Municipio de Santiago, he querido estar presente en el sepelio del doctor Julio Genaro Campillo Pérez, junto a una importante delegación que vino desde Santiago, entre los que se encuentran distinguidos juristas, como el doctor Federico Carlos Álvarez y el doctor Luis Bircam, entre otros.

El doctor Campillo Pérez, además de buen amigo, fue un hombre que dedicó sus mejores esfuerzos al engrandecimiento de Santiago y del país, mientras vivió en Santiago, que fue prácticamente toda su vida, estuvo inmerso en la vida pública desempeñando varias funciones, entre ellas, las de regidor del Ayuntamiento de Santiago, y por ello este organismo, en una próxima sesión del Consejo Edilicio le rendirá un homenaje póstumo, paz a sus restos.

-
- * Pronunciado en el Cementerio Cristo Redentor, Santo Domingo, el 2 de junio de 2001.
 - ** Presidente del Ayuntamiento de la ciudad de Santiago de los Caballeros.



Gracias a todos, principalmente, a sus familiares por permitirme decir estas breves palabras, aquí en el Cementerio Cristo Redentor al momento de despedir a un amigo, a un gran hombre”.

